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2017年 2月 23日(木)

六葉会 常任幹事会（第 11回）議事録

日 時 ： 2017年 2月 23日(月)19:05～20:45

場 所 ： 母校会議室

出席者 ： 島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・藤目正生(21)・今坂伸二(23)・栗原宏之(25)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)

近田裕信(28)・高橋浩司(30)・高石智一(43)・芹田祐一(44)・ベナード聡子(48)

以上 12名敬称略

１． 会長あいさつ(島根会長)

来月で今年度が終わるにあたり挨拶をいただきました。大学の法学部 3号館の献堂式が 3月 22日にありま

す。年度末に向けて決算・予算、会報とありますがよろしくお願いします。

２． 校長先生あいさつ(黒畑校長先生)

入試の件などを含めご挨拶をいただきました。

３． 前回議事録の確認(1月 26日)

４．報告事項

1 合同同窓会より(2月 13日幹事会・新年会)(高橋副会長)

新年会を兼ねていたので顔合わせ程度のものでした。次回 4月 11日。規約改正検討、6月代議員会で承認

の予定。

2 会報について(藤目会報委員長)

(進捗表配布)遅れながらも進んでいます。クラブ活動訪問は剣道部ではなく吹奏楽部に。3月 13日(月)17

時に取材の許可、準備をしています。

3 その他

新年会ご参加ありがとうございました。お釣りの 1780円は募金箱に入れさせていただきました。

ボウリング大会は人数が集まらず、ご案内の通り中止となりました。開催の主旨など総合的に見直し、効

果的なイベントを企画して行くようにします。

５．協議事項

1 来年度について

決算・予算案・議案書・活動予定案

・維持会費 2000円にした場合のシミュレーションをし総会の議案に。慎重にやる必要があるのではないか

などの意見も多く、3月 30日の常任幹事会では承認されなければ総会議案にはあげられないので例えば

2000円のシミュレーションを準備し事前に常任幹事へメール等で配布の上検討してもらうなど。いずれに

しても三役会で検討。 承認

・六浦祭で前回作成したアルバムの拡大写真を新たに数枚作りたいと思います。展示用のアルバムをすべ

て複製で展示するように現在複製のないものを作る。この 2件を予算化して行きたい。 承認

・総会の場所、動員について。金沢八景駅前のアオキ 2階で 2から 3時間貸し切りで、略式礼拝、総会、

軽食にて懇親会の案。正式にお願いはしていないが先方の商売としては喜ばしくもない感じ(蒲谷副会長)

なので開催場所も再度検討となる。
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2 その他

・六穂会から 3月 1日卒業式後の「65回生保護者有志で子どもたちの門出を共にお祝いする会」(仮名)に

六葉会が正式に招待されている件、島根会長に出席いただくことになる。（野澤幹事長も出席する意向を確

認済）お祝い金について、(高橋副会長)今回は今日の承認で間に合いますが来年以降の事を考慮して、正

式に招待があった場合はお祝い金を持参し、正式ではなかった場合はなし、または検討とするのはどうか。

承認

・ホームページを長い間更新していなかった。議事録、会報、常任幹事名簿をアップしてもらう手配をし

ました。会長挨拶も 2年前のままなので更新する必要がある。→今回製作中の会報の会長あいさつのペー

ジを利用すればいいのではないか？ 承認

4月の三役会の日程変更の件。

７．今後の予定

・第 65回卒業式 03月 01日(水) 10時より 母校礼拝堂

・三役会 03月 17日(金) 19時より ロイヤルホスト

・常任幹事会 03月 30日(木) 19時より 母校会議室

・合同同窓会幹事会 03月 11日(火) 18時より 関内メディアセンター

・三役会 04月 13日(木) 19時より ロイヤルホスト

・常任幹事会 04月 27日(木) 19時より 母校会議室

・三役会 05月 11日(木) 19時より ロイヤルホスト

・ 2018年度総会 05月 20日(土) 13時より (未定)

・三役会 06月 12日(月) 19時より 母校会議室

・常任幹事会 06月 28日(水) 19時より 母校会議室

【その他懸案事項】

入校証の着用励行・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員について・HCD

の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件


